

ABSTRAKSI

Keputusan pendanaan atau keputusan struktur modal merupakan salah satu keputusan penting yang dihadapi oleh manajer (keuangan) dalam kaitannya dengan kelangsungan operasi perusahaan. Perusahaan harus dapat menentukan seberapa besar modal yang dibutuhkan untuk membiayai kegiatan usahanya. Kebutuhan akan dana ini dapat diambil dari berbagai sumber dan jenis yang berbeda-beda, baik dari pendanaan dari dalam maupun pendanaan dari luar perusahaan. Keputusan manajer dalam menentukan struktur modal dipengaruhi oleh banyak faktor. Berdasarkan latar belakang di atas maka penulis tertarik untuk memilih topik dengan judul "Analisis Beberapa Faktor yang Berpengaruh Terhadap Struktur Modal Perusahaan *Go Public*".

Jenis penelitian ini bersifat deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, kecuali perusahaan yang bergerak di bidang keuangan dan telah mempublikasikan laporan keuangannya tahun 2004 sampai dengan 2008 dalam periode yang berakhir 31 Desember dengan memasukan seluruh sektor industri yaitu 9 sektor industri. Sampel tersebut diperoleh dengan menggunakan metode *cluster propotional random sampling*. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi dokumentasi yang dilakukan dengan mengumpulkan data sekunder dari situs BEI yaitu www.idx.co.id dan ICMD. Metode pengujian hipotesis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda dengan menggunakan program SPSS 15.0.

Hasil penelitian secara parsial menunjukkan hanya variabel profitabilitas dan pertumbuhan aktiva yang berpengaruh signifikan terhadap struktur modal perusahaan, sedangkan variabel struktur kepemilikan institusional, tingkat pajak, dan konservatisme akuntansi tidak berpengaruh secara signifikan. Secara simultan variabel struktur kepemilikan institusional, profitabilitas, pertumbuhan aktiva tingkat pajak, dan konservatisme akuntansi berpengaruh signifikan terhadap struktur modal perusahaan. Koefisien determinasi *Adjusted R Square* sebesar 0,045 atau 4,5%. Hal ini menunjukkan bahwa dalam penelitian ini 4,5% variabel terikat dapat dijelaskan oleh variabel bebas, sedangkan sisanya 95,5% dijelaskan oleh faktor-faktor lain di luar model.

Kata kunci : struktur modal, struktur kepemilikan institusional, profitabilitas, pertumbuhan aktiva, tingkat pajak, konservatisme akuntansi